
Sono passati un po’ di anni da quando abbiamo dato un nome al nostro gruppo ma, 

nonostante i vari impegni quotidiani della mia vita, la gioia di donare un po’ del mio 

tempo, dello stare insieme, del condividere con ragazzi e adulti lo stesso carisma di 

Betania continua a esser presente in me. Il tempo ci ha uniti in una grande famiglia, 

dove, per quanto mi riguarda, oltre ad avere dato il mio tempo mi ha arricchito a 

livello cristiano e personale. Condividere emozioni, tempo, gioie e dolori di amicizia e 

di comunità (perché essere Amici di Betania è questo!) mi fa rivivere nel quotidiano le 

visite di Gesù agli amici Marta, Maria , Lazzaro di Betania. Mi sento felice e fortunata 

di esser entrata in questa grande famiglia perché è proprio vivendo l’accoglienza di 

Gesù che riusciamo a vivere l’accoglienza degli altri nella nostra vita. 

Noemi 


